

# 戦争法案 強行採決 絶対反対



## 日本共産党

安保法制＝戦争法案について政府・与党は強行採決に踏みきろうとしています。国民の6割以上が今国会での成立に反対している中での強行は、民主主義を踏みにじる暴挙であり、断じて許されません。

## 審議中断111回 立法事実を完全に破たん

参議院特別委員会で審議が始まって、今月14日までに審議中断は111回にも達しています。戦争法案のボロボロぶりを示すものです。

## ホルムズ海峡機雷掃海を否定

安倍首相は集団的自衛権の行使の具体的事例として「ホルムズ海峡の機雷封鎖」をあげていましたが、14日の特別委で「いま現在の国際情勢に照らせば、現実の問題として発生することを具体的に想定しているわけではない」と掃海の必要性を自ら否定しました。

## 邦人輸送中の米艦防護もデタラメ

邦人輸送中の米艦防護も首相は11日の参院特別委で「日本人が乗っていれば船は守るが、ゼロだったら守らない」というわけではない」と表明。これまでの説明がでたらめだったことを認める形になりました。

## 愛知でも戦争法案反対の運動ひろがる



集団的自衛権行使のための違憲立法に反対する愛知大集会&パレード



SEALDs TOKAI 戦争法案に反対する名古屋街宣アピール



強行成立を許さない！ 9.13 怒れる女子デモ

## 戦争法案廃案へ力を合わせましょう

国政事務所ニュース 2015年9月号外

発行：日本共産党国会議員団愛知事務所  
〒460-0007 名古屋市中区新栄3-12-25 電話 052-261-3461  
日本共産党の見解を紹介します。ご意見、ご感想をお寄せ下さい。